

Vaux-sur-Morges

Un jeune homme grièvement blessé dans une collision

Par Lauriane Barraud/ A.R.-M. . Mis à jour le 06.11.2013 **1 Commentaire**

Un automobiliste a percuté un camion après avoir zigzagué sur la route, entre Reverolle et Vaux sur Morges. Du mazout sur la chaussée pourrait être à l'origine de la perte de maîtrise du véhicule.



Un automobiliste a percute un camion après avoir zigzagé sur la route, entre Reverolle et Vaux sur Morges.

KEYSTONE/Jean-Christophe Bott

Partager & Commenter

Un jeune homme d'une vingtaine d'année a été grièvement blessé dans un accident sur la route entre Reverolle et Vaux-sur-Morges ce mercredi matin vers 9h. Alors qu'il roulait, son véhicule a commencé à zigzaguer. Il a percuté frontalement un camion qui arrivait en sens inverse. Du mazout répandu sur la chaussée est à l'origine de la perte de maîtrise du véhicule.

L'automobiliste blessé a été désincarcéré par les pompiers puis héliporté au CHUV par la REGA. Ses jours sont en danger. Le chauffeur du camion n'a pas été blessé. La route cantonale entre les deux localités a été fermée jusqu'à 14h, le temps du nettoyage de la chaussée.

La police lance un appel à témoin pour déterminer la provenance du mazout. (24 heures)

Créé: 06.11.2013, 11h04

[Voir tous les commentaires](#)